
“El domingo es un día para que la familia viva el Día del Señor” 

“El descanso dominical es un importante factor del bien común”, dijo hace unos 

meses el cardenal arzobispo de Barcelona. “Por eso, ante la tendencia a abrir los 

comercios también en domingos y días festivos, no he dudado en pedir que entre 

todos hagamos un esfuerzo para salvar el domingo”, afirma el cardenal. 

“Todos conocemos la falta de armonía entre la familia y el trabajo en cuanto a los 

horarios laborales de sus miembros y como eso incide muy negativamente para 

poderse encontrar y convivir como es necesario para el bien de todos”, señala el 

cardenal arzobispo Sistach, que recuerda los graves efectos que el paro está 

provocando en la sociedad española, no obstante, subraya que el trabajo “está y 

debería estar siempre” al servicio de la persona y de la familia. 

En este sentido, apunta que el domingo es también para que la familia viva “el Día 

del Señor con la celebración de la fe y el descanso”, una fiesta que subraya forma 

parte de las raíces cristianas de Europa y “configura nuestra identidad”.  
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